



たもつくん通信



社長のひとりごととぶらり二人旅『福井』の巻



こんにちは！『リフォームたもつ』の保坂です。4月は、桜の開花が小中学校などの入学式と重なり、記念の式典に華を添え、新しい生活を始めるのにふさわしい月となりましたね。

また、先月の13日、14日のリフォームフェアでは、桜満開の観桜会の真っ只中ではありましたが、たくさんの方にご来場いただき、ありがとうございました。毎度のことですが、皆様と直接お会いできてうれしかったです。

さて、季節は5月を迎え、気候も良くなり、どこかに出かけたいという気持ちが芽生える季節ですね。皆さんは、旅行やお買い物、散歩など、どこかにお出かけしましたか？僕は先日、息子と二人旅をしてきました。3月に敦賀に延伸した新幹線に乗り、福井県にある恐竜博物館に行ってきました。福井駅に降り立つと、インバウンドの影響か、新幹線効果か、外国人観光客が多く見受けられました。僕たちの旅の目的は、新幹線に乗ることと恐竜博物館に行くこと。この二つが大きな目的でしたが、ゆっくり旅を楽しむため一泊することにしました。個人的には福井の夜の街の散歩をしたい気持ちもありましたが、小さい相棒がいたため、福井名物？の一つ「ソースカツ丼」で郷土の雰囲気を楽しみました。

翌日、旅のメインの恐竜博物館に向かいました。新潟市の科学博物館のような施設と勝手に想像していましたが、敷

地が非常に大きくてビックリ!!メインの建物は傾斜地をうまく利用した建物となっていて、地下3階に向かったような錯覚を起こす作りでした。また、見学する上でお客さんがうまく回遊するように考えられた構造となっていました。外には、子どもが楽しめる公園があり、少し離れたところには遊園地もあり、一日居ても飽きずに楽しめるようになっていました。敦賀まで行こうかと考えていましたが、この恐竜博物館を楽しんだら疲れてしまい帰路につきました。今回の男二人旅は、普段できないような子どもとの触れ合いを多く持てたので、とても良い春の思い出となりました。このような機会をまた作りたと思っています。



ゴールデンウィークが終わり、イベントのシーズンが到来となり、週末ごとに各地でイベントが開催されます。リフォームたもつでは、アイスコーヒーの淹れ方教室を企画いたしましたので奮ってご参加ください。地域の皆様の快適な住空間作りのお手伝いができるよう活動をしていきますので、よろしく願いいたします。

久しぶりの…プチおでかけ『尻焼温泉』の巻



こんにちは！店長の石野です。4月のリフォームフェアにはたくさんの方々にご成約やお見積り依頼をいただきありがとうございました。上越市のリフォーム促進事業も今月下旬からの申請受付ですし、国の先進的窓リノベ事業にも十分間に合いますので、ぜひ制度についてのお問い合わせお待ちしております。

さて、今回は久しぶりのプチおでかけで群馬県の尻焼温泉に行ってきました。1日のおやすみでしたが朝4時出発の往復一般道で行く、長〜い旅でした。あ〜疲れた！



株式会社 保坂屋

〒942-0062 新潟県上越市松村新田字大道25-1

電話：025-543-1323 FAX：025-543-2806

http://www.hosakaya.co.jp/

些細なことでもハイ！喜んで！

住まいのちょっとした悩みでお困りの方は今すぐお電話ください！

受付時間 月曜～金曜 8:30～18:00 土曜 10:00～17:00

0800-800-0239

